



広重版画より 三島 朝霧

第2333回例会

2022.9.22曇

司会 柴崎恵子君

♪-タリ-ソング
「日も風も星も」
指揮 南木一仁君

会長挨拶 副会長 平出利之君

花房年度の副会長を努めます平出です。
私は2008年6月12日にロータリーに入会しまして、まる14年
間在籍しております。入会時の会長は退会されました平野晴
生さんでした。ロータリー歴14年と、もう一つまる14年という長
さのものもあります。それは入会当時プラザホテルが会場
で、私の隣に座られていたのが関本照文さんでした。関本照
文さんのゴルフの腕前は存じあげておりましたので、ゴルフの
話をさせて頂きました。その中の会話で関本照文さんが私に
言いました。「なぜゴルフをしているのに昼食で酒を飲むん
だ。スポーツだろ」という内容の言葉でした。関本照文さんは
ゴルフの神様のような存在でしたので、「ゴルフ場では飲まな
い」と心に決めて私は14年間ゴルフ場で酒を飲んでいませ
ん。その後の自分を振り返ると、ゴルフに対する姿勢が変わり
ました。より良いスイングにしようとしてチェックをしたり、練習する
回数が増えていきました。おかげで安定したゴルフになった
と思います。私にとっては関本照文さんの言葉は私のゴルフ
を変えた言葉として、焼き付いています。15年目もゴルフ場
では酒を飲みません。
なお、今夜は三島西ロータリークラブ主催のウクライナチャリ
ティーコンサートがあります。参加をされる方は宜しくお願
い致します。

出席報告

| | 出席総数 | 出席率 | メークアップ | 修正率 |
|-----|-------|--------|--------|--------|
| 前々回 | 41/51 | 80.39% | 43/51 | 84.31% |
| 今回 | 42/51 | 82.35% | 会員総数 | 55名 |

欠席者 秋山君、加藤君、窪田君、杉崎君、諏訪部(照)君、
千葉君、橋本君、藤江君、渡邊君

幹事報告

幹事 古屋英将君

- ①本日の卓話は芦川さんです。テーマは「東京オリンピック
フェンシングについて」です。
- ②今夜、三島西RC主催のチャリティーコンサートは予定通り
開催いたします。
- ③10月6日 例会場所変更の変更です。
米山記念館→呉竹 卓話もソウキンキンさんが体調を崩さ
れてしまい変更となります。
- ④10月16日(日)の見晴フェスティバルは中止になりました。
休会となります。
- ⑤10月27日(木)はクラブ計画通り12:30～ 呉竹で開催いた
します。卓話は酒井さんお願いします。
- ⑥10月のポリオデーに際し、ポリオ募金活動を三島RC、せ
せらぎRCと合同で行います。
日時:10月29日(土)13時～15時
場所:イーヨーカドー
- ⑦地区大会が11月6日に静岡市にて行われます。現在の登
録者は9名です。内入会3年未満の会員は4名になります。3
年未満で参加してない方は来年度以降に参加をお願いします。

おめでとう

会員誕生日 芦川君
 入会記念日 鈴木(郁)君、小塚君
 奥様誕生日 室伏君、花房君
 結婚記念日 清水君

スマイルボックス

- ◆西川君、鈴木正二さんの報告用にスマイルします。
- ◆鈴木(正)君、西川さんのご好意に感謝してスマイルします。

ROTARY NEWS

ロータリーとUkraine Friendsが
ウクライナでの救援活動で協力

国際ロータリーと米国を本拠とする非営利団体のUkraine Friendsは、ロシアとの戦争で被害を受けたウクライナの人びとを支援するため、リソースの提供や、インパクトの大きなプロジェクトへの資金提供で協力することで同意しました。

ジョン・ヒューコRI事務総長とUkraine FriendsのCEOであるブロック D. ピアマン氏が2022年7月、覚書に署名し、プロジェクトでの協力、資金提供や現物寄贈、合同での活動の優先化の可能性を模索するために協働することで同意しました。

Ukraine Friendsとのパートナーシップにより、今後数カ月、数年かけて生活を立て直し、復興を目指さなければならないウクライナの人びとのために、もっと多くのことができると事務総長は話します。

ロータリーは、ロシアによるウクライナ侵攻が始まって以来、272件(890万ドル)の災害救援補助金を授与しました。これらの補助金は29カ国におけるクラブのプロジェクトを対象とし、戦争の被害を受けた人々をウクライナ内外で支援してきました。世界中のロータリー／ローターアクトクラブは、ウクライナのクラブに直接、何百万ドルを寄付しており、水、食糧、シェルター、薬、衣服などが提供されています。

前年度修正出席率100%表彰

加藤憲勝君 木村安紀夫君
 栗原達治君 柴崎恵子君
 諏訪部敏之君 千葉慎二君
 野田和秀君 橋本裕子君
 花房孝光君 原久一君

東京オリンピック フェンシング(エペ)金メダル獲得について

芦川哲也君

前回(R1年8月)の卓話の中で2020年の東京オリンピックに向けて、スポーツが盛り上がっていることと、私の競技経験について話をさせて頂きました。今回は、その続きということで、表題の件についてお話しさせていただきます。

フェンシングという競技を7年間やってきたものとして、東京オリンピックでのエペ優勝は歴史的な快挙で、大げさに言えば私が生きている間にこの種目でメダルがとれるとは、夢にも思っていませんでした。それくらい世界との距離は遠かった思いがあります。

オリンピックのメダル獲得といえば、太田 雄貴選手の2008年の北京オリンピック男子フルール個人の銀メダル獲得と2012年のロンドンオリンピックの男子フルール団体銀メダル獲得が今までの成績です。

1.エペという種目について

フェンシングにはフルール・エペ・サーブルと3種目ある。

有効面は全身 足つまさきからマスクどこをついてもポイントとなる。

ポイントについては、750g以上の重さの負荷がかかるとランプが点滅

ポイントの差は1/25(0.04)秒 0.04秒以内の同時突きだとダブルといって両者にポイント付与

現在では、エペはフェンシングの中で、最も権威のある種目で取り組んでる人口も一番多く、今後の日本フェンシング発展の大きな一歩となる。

2.金メダルへの道

エペ団体は3人構成で1対1の総当たりで9試合を行い、45ポイント先取

メンバーは宇山 賢・山田 優・加納 虹輝(見延 和靖)

宇山選手は、H20年インターハイで優勝

山田選手は、H23・24年インターハイ連続優勝

この時点で日本は世界ランク8位 フランスはランク1位

ROC(ロシアオリンピック委員会)7位

試合経過

初戦 ○日本45-39アメリカ

準々決勝 ○日本45-44フランス

フランスはオリンピック3連覇している優勝候補。第8試合まで優勢に進め、最終第9試合でヤニック・ボレルが44-43と先にマッチポイントを握ったが、加納選手が2ポイントを連取して日本が逆転勝ち。

準決勝 ○日本45-38韓国

決勝 ○日本45-36ROC(ロシアオリンピック委員会)

3.フェンシングのまちNUMAZU

沼津市はフェンシングを通じたまちづくりを推進するため、2019年2月に日本フェンシング協会と全国初の包括連携協定を締結。沼津市は、将来的にフェンシングの世界大会やトップレベルの合宿が恒常的に開催されるよう、トップ選手の育つ環境づくりや沼津のフェンシングを象徴する世界レベルの選手輩出、裾野の拡大などを進めている。沼津駅北口FS BASE Bivi沼津3F

(週報担当:町野 暉)